

園からのおしらせ

木々の葉も少しずつ色づいて秋も深まってまいりました。今年は、季節外れの台風や雨が続いて、残念ながら秋の行事は雨続きでした。それでも子ども達は、雨の合間のお散歩で木の実や落ち葉を拾っては、身近な秋の自然を存分に楽しんでいます。10月の行事は、雨の中でも運動会、遠足と、子どもたちは、体調を崩すことなく元気に楽しんでいたようでした。運動会は、大舞台で緊張しながらも、大好きなお家の方に見守られ、たくさんの拍手と応援をもらうことができ、とてもあたたかな運動会でした。自分の競技を終えた後の子ども達の自信にあふれた姿は、とても素敵でした。

いろいろな行事を経て、ひと回り成長した子ども達、動きも活発になり意欲的に変化し始めています。この時期しか見られないものを発見し、この時期しかできない活動をしたいと思います。だんだんと寒くなってきますが、沢山外に出かけ、様々な体験をし、元気で丈夫な体作りをしていきたいと思います。

皆様にとってより良い保育園となりますよう、今年も福祉サービス第三者評価を受審します。保護者の皆様もお忙しいとは思いますが利用者調査アンケートのご協力をお願いいたします。

朝晩と冷え込むようになり、風邪の流行る季節になりました。まずは風邪にかかるないように日常生活の中で予防が肝心です。規則正しい生活をして体調を整えましょう。また、インフルエンザにかかるないように予防接種を受けて感染予防に努めましょう。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児）	あひる組（1歳児）	べんざん組（2歳児）
・信頼できる保育者に見守られながら探索活動を十分に行う。 ・気温の変化により本格的に衣替えの季節となるが、園生活で望ましい服装について家庭にも伝えながら、調節しやすい衣服を用意してもらうようにする。	・戸外遊びを通して秋の自然に触れる。 ・お皿を手で抑えたり、食具を使って食べることを少しづつ意識する。 ・便器に座っての排尿経験を増やす。	・発表会に向けて集団での活動、ごっこ遊びに興味を持つ。 ・散歩や戸外活動を通して四季の移り変わりを知る。 ・自分で尿意や便意を感じてトイレに行き排泄する。また、男児は立位排尿になる。
ねこ組（3歳児）	とら組（4歳児）	らいおん組（5歳児）
・発表会に向けて、音楽を聴きながら友だちと一緒に表現遊びをする。 ・手洗い・うがいの習慣を身に付け丁寧に行う。	・ルール遊びを通して決まりを守ったり力を合わせる経験を重ねていく。 ・自分の思いや考えを穏やかに伝え、また相手の思いを受け止められるようになっていく。	・発表会への取り組みに参加する中で、友だちとイメージや気持ちを合わせ、一緒に表現遊びを楽しむ。 ・自分の身体に関心を持ち、病気予防などを健康的な生活習慣の大切さを知る。

【運動会ありがとうございました！】

10月14日（土）の運動会は雨のため体育館で行われました。限られたスペースでご不便もあったかと思いますが、保護者の方々のご協力もあり、無事終えることができました！そして運動会のアンケートのご協力ありがとうございました。できるところは改善しながら、来年の運動会の参考にさせていただきます。

【第5回城山保育園上石原発表会】12月2日（土）

場所：調布市立第三小学校体育館

時間：9時10分～12時（予定）

※詳細は後日お手紙を配布いたします。

★予行練習：11月20日（月）

※衣装をつけての集合写真の撮影を行います。



【5歳児交流 焼き芋】

10月30日（月）5歳児らいおん組のお友だちが調布城山保育園の5歳児と2回目の交流をしました。前回はバスに乗って稲城にある里山に行ってきましたが、今回は調布城山保育園のお友だちに招待されてカニ山キャンプ場に行ってきました。焼き芋で秋の味覚を味わったり、集団遊びを楽しんだり etc…

交流を通して触れ合いや刺激をうけ、就学に向けて自信に繋がる良い経験ができました。



【児童劇鑑賞教室】

11月8日（水）調布市文化・コミュニティ振興財団によります児童劇観賞教室にとら組・らいおん組のお友だちが行きます。

今年度は劇団銀河鉄道のぬいぐるみミュージカル、「ヘンゼルとグレーテル」「白雪姫と7人の小びと」です。生の舞台のすばらしさを見たり、公共の場でのマナーを学ぶ経験をしてみたいと思います。

※当日は水筒の準備をお願いします。

【水筒について】

毎日、水筒のご用意ありがとうございました。

気候も涼しくなり水筒の中身も残ることが増えてきましたので、水筒の用意は10月までとさせていただきます。ご協力ありがとうございました。



・保育助手 林 若菜が出産の為、退職となりました。

開園当初から夕保育でお世話になりました。

☆沢山あそんでくれてありがとうございました。



【西部地域文化祭のお知らせ】

西部公民館で地域交流を目的として、地域文化祭を毎年開催しています。

今年は、10月28日（土）から11月5日（日）の期間で開催しています。

今年も、城山保育園上石原の4歳とら組・5歳らいおん組の作品が展示されます。

ぜひ親子で足を運んでみてください。

※30日（月）は休館日です。

【城山保育園上石原ホームページ】

URL : <http://www.aobakai.or.jp/>

様々な情報をできる限り提供するためホームページをリニューアルしました。

『行事予定』・『給食より』・『保健より』・城山写真館『スナップスナップ』・幼児組の『本日の保育内容』など毎日更新しているページもあります。是非ご覧ください。

園だよりは、2色で印刷し配布していますが、ホームページからは、カラーでご覧いただけます。また緊急時の情報発信にも使用していきます。

ー 利用者調査アンケートにご協力をお願いします ー

11月6日(月)配布 11月17日(金)〆切

保護者の皆様には、日頃より当園の保育園運営にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。

当園は、皆様方に提供する保育サービスの質の向上を目指して、東京都で実施されている「福祉サービス第三者評価」を毎年受けております。これは、利用者調査、職員による自己評価等を踏まえて、第三者である評価機関の評価者が総合的に評価結果としてまとめたものです。今年の評価機関は「特定非営利活動法人 福祉総合評価機構」に依頼いたしました。

つきましては、保護者の皆様には、評価機関である福祉総合評価機構が行う「利用者調査」（日頃の保育サービスに関する満足度をお聞きするもの）にご協力をいただきたく存じます。皆様の声は、保育園をより良い保育していくために欠かせない貴重なもので、お忙しい中恐縮ですが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

衣服について

園児の服装も、事故と大きな相関関係があります。遊具で園児が首吊り状態になり、窒息する主な原因は衣服の一部が遊具に引っかかることです。

*フード*****

フードが滑り台やジャングルジムなどの遊具に引っかかったり、他の子に引っ張られたりして危険です。その他、スカツ（ズボンにスカートがついているデザインのもの）・ワンピースにもなるブカブカのシャツ、ブカブカのズボンも引っかかったり、つまずいたりして危険です。

*首まわりのひもや上着、ズボンのすそひも*****

上着の首のまわりにしているひもが、遊具やドアなどに引っかかり、窒息しそうになったなどの事故にあったという話も聞きます。また上着のすそやズボンのすそひもも。遊具や自転車などに引っかかったり、自分で踏んで転んだりする事故が起きています。

◎こんな衣類で登園お願いします。

- ・伸縮性のある綿のTシャツ（長袖）や半ズボン（長ズボン）。
- ・飾りのボタンやひものついていない、フードのついていないシンプルな形。
- ・ずり落ちたりしないで股上丈が深いズボン、上着は腹や背中が見えないように丈の長いもの。
- ・調節のしやすい衣服。

★スカート・裾の長すぎるズボン・フード付の服・つなぎの服・サスペンダー・スカツ（ズボンにスカートがついている）は避けて下さい。

園での事故予防の為にご協力お願い致します。

防寒着について

戸外遊びの際に着るジャンパーをお持ちください。

（ジャンパーはフードが付いていると引っかかったりして危険ですので、薄手でフードの無いものをお願いします。）各クラスの置き場所については園掲示板に掲示していきます。

